

## 2022 年九州支部忘年会ご報告

九州支部 渡瀬

本部より岡林功理事長をお迎えして 2022 年 12 月 13 日に博多駅近くのお店での開催となりました。

何処の支部でも同じような状況だと思いますが、開催を案内しては感染状況鑑みての中止等が続いて、コロナ後初の飲食の会で今回やっと開催に至りました。

少人数ではありましたが再会を喜び、またコロナ以降の新しい会員の方にもご参加頂き、弾ける笑顔でのスタートとなりました。

飲み始めると收拾が付かなくなりそうで素面の時に参加者全員の集合写真をぱちり。



支部長の挨拶、岡林理事長のお話の後、この参加者で一番の大先輩御年 86 歳元気いっばいの光延さんの乾杯のご発声でいざスタート

後は皆勝手に好きなように飲んで食べながら昔話に近況報告にとあっちこちで話の花が咲きまくっておりました。

光延さんがご持参いただいた昔むかしの名簿

何と 2003 年の豊友会会員名簿なるものでした。

初めて目にする名簿、そういうのがあったんだと単純にびっくりする私。

そう言えば社員名簿も昔は配布されていたねとそこでまた話が広がったり、その豊友会名簿をパラパラめくって名前を見つけると懐かしんだりとここでも大いに盛り上がりました。

久しぶりの会という事もあり皆話が弾み楽しい会となりました。

飲んだ直ぐに忘年会をもう一回やりますかという声も出たりと余韻を残しつつの散会となりました。

まだまだコロナの状況下でどうなるか分かりませんが、やっぱり顔見て話す事の大切さ

を実感し何とか今からも実施していきたいなとしみじみ感じた良い会でした。

今回の集合写真を支部LINEグループに掲載したところ、欠席の方々から次回ぜひ参加したいとの嬉しいコメントをいただきました。

桜が咲く頃に花見&懇親会の開催でも企画したらどうかな。

どうぞ期待です。